Wie können Sie helfen?
Mit Patenschaften von Mensch
zu Mensch

Transparenz und Vertrauen – so wird Ihre Spende eingesetzt



Wo Menschen zusammenstehen, gibt es Hoffnung

Armut, Hunger, Armenviertel, Straßenkinder, Prostitution, die Realität in den Ländern Lateinamerikas sieht erschreckend aus. Im Jahr 1988 hat die Basilika-Pfarrei in Seligenstadt mit einer jungen Ordensgemeinschaft, den Muraldinas, eine Patenschaftsaktion gegründet, die es den Ärmsten in den Elendsvierteln ermöglichen soll, sich aus ihrer Not und Ausweglosigkeit zu befreien. Die gut ausgebildeten Ordensleute sorgen mit ihrem wegweisenden Einsatz dafür, dass die Kinder ernährt, unterrichtet und auf den Lebensalltag mit einer praxisbezogenen Ausbildung – auch in eigenen Werkstätten – vorbereitet werden.

Nur ein Kind, das mit Freude, Geborgenheit und Zuneigung in einer gesunden Umwelt aufwächst, wird in seinem Leben Menschlichkeit entfalten können.

Das Besondere der Patenschaft – Nutzen für Geber und Beschenkte

Die Ordensleute benötigen unseren Beistand und finanzielle Unterstützung. Es ist wichtig, dass diese Hilfe regelmäßig gewährt wird, jeder Beitrag ist willkommen.

Für einen monatlichen Betrag von 30,- Euro ist eine persönliche Patenschaft möglich, und Sie können mittels Briefwechsel den Lebensweg Ihres "Patenkindes" begleiten. Beiträge für Patenschaften und Spenden gehen ohne Abzug bei geringen Verwaltungskosten direkt an die Ordensleute. Sie als Spender erhalten eine Spendenquittung, die Sie bei der nächsten Einkommensteuererklärung absetzen können. Über die Verwendung der Spendengelder gibt uns der Orden einen Rechenschaftsbericht. Ehrenamtliche Mitarbeiter aus unserer Pfarrei und Freunde kümmern sich um den reibungslosen Geldtransfer, überwachen die Mittelverwendung, erledigen die Verwaltungsarbeiten und übersetzen den Briefwechsel mit den Patenkindern.

Begegnung schafft Vertrauen

Durch die Möglichkeit der persönlichen Begegnung mit den Kindern und Ordensleuten, z.B. bei einem Besuch vor Ort in Südamerika, konnte immer das gegenseitige Verständnis bereichert und vertieft werden. Gibt es einen schöneren Dank als das freudige Strahlen eines Kindes, dem Sie zu einem besseren Lebensweg verhelfen?

Auch der Einmalspender kann viel bewegen!

Ein großer Teil des Spendenaufkommens wird durch Einmalspenden erbracht.

Eine Spende wünschen und Gutes tun. Bitten Sie Familie und Freunde beim Geburtstag, Jubiläum, bei einer Hochzeit oder einem Begräbniss anstelle von Geschenken um eine Spende für die Kinder.

Danke, obrigado, muchas gracias!

Bitte eimachen

Missionsausschuß der Pfarrei

z. Hd. Klaus Sulzman Eisenbahnstr. 12



w.patenkinder-lateinamerika.de

Lateinamerika Patenschaftsaktion für Kinder in

Missionsausschuß der Pfarrei St. Marcellinus & Petrus z. Hd. Klaus Sulzmann	Eisenbahnstr. 12		Bankverbindung: IBAN DE 48 5065 2124 0001 1035 06	BICHELADEFISIS	Kreditinstitut Sparkasse Langen-Seligenstadt	Ich möchte Briefkontakt mit einem	Uungen Mädchen aus	O Brasilien O Chile O Mexiko C Ecuador	
Name:	Straße:	PLZ/Wohnort:	Telefon:	E-Mail:	Hiermit erteile ich meiner Bank einen Dauerauftrag in Höhe	von Euro:	der 🔾 einmalig 🤍 monatlich 🤍 vierteljährlich	O halbjährlich O jährlich abgebucht werden soll.	

Der Start in eine lebenswerte Zukunft – die Schulheime unserer Patenkinder

Unsere Schulheime befinden sich überall in Lateinamerika, wo die Ordensleute des Heiligen Murialdo tätig sind, so in Valparaiso/Chile, in Maringá/Brasilien, in Mexiko-City sowie in San Rafael und Santa Clara/Ecuador. Mit Einzelaktionen unterstützen wir auch eine Niederlassung in Mendoza/Argentinien.

Entwicklung erleben – eine Patenschaft schenkt Freude – machen Sie mit!



Kinder brauchen ein Zuhause und gute Förderbedingungen, bitte helfen Sie mit!

Wir freuen uns, wenn wir Ihr Interesse geweckt haben und stehen gerne für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Klaus Sulzmann Eisenbahnstr. 12, 63500 Seligenstadt Telefon: +49 (0)6182-1838 E-Mail: klaussulzmann@gmx.de

Marcus Bayer Brüder-Grimm-Straße 10, 63500 Seligenstadt Tel.: +49 (0)173-6500515 E-Mail: marcusbayer@gmx.de

www.patenkinder-lateinamerika.de





Patenschaftsaktion für Kinder in Not in Lateinamerika

